

MGV Ötisheim erhält Spende zum Vereinsjubiläum von der Volksbank Pforzheim

Ötisheim (pm) – Die Volksbank Pforzheim hat das 150jährige Jubiläum des MGV Ötisheim e.V. zum Anlass genommen, den Verein finanziell zu unterstützen. Mit einer Spende von 1000 Euro aus dem Topf des Gewinnsparevereins e.V., die kürzlich bei einer symbolischen Scheckübergabe überreicht wurde, zeigt sich das Finanzinstitut als Förderer des Chorgesangs, den der Verein mit seinen derzeit drei Ensembles schon seit 1871 pflegt und den die Aktiven seit Monaten nur sehr eingeschränkt ausüben können. Geplante Veranstaltungen – ein wichtiger Baustein für die Vereinskasse – fielen der Pandemie zum Opfer. „Umso schöner, dass dem Verein in dieser Zeit große Unterstützung von so vielen Seiten zukommt. Wir freuen uns sehr über die Spende der Volksbank“, so der Vereinsvorstand Stefan Mast. Derzeit ist eine Planung von Veranstaltungen für den Verein nur sehr schwer möglich, man fährt sozusagen „auf Sicht“ und hofft zum Jahresende hin wenigstens noch den einen oder anderen Auftritt gestalten zu können, so dass im eigentlichen Jahr des Vereinsjubiläums vielleicht doch noch vor Publikum gesungen wird.



Das Bild zeigt die Leiterin der Volksbank Filiale in Ötisheim, Roswitha Karst, und MGV Vorstand Stefan Mast bei der symbolischen Scheckübergabe, die kürzlich stattgefunden hat.